

私はいつもお父さんが気を付けて、車を運転してくれるので安心して乗っていられます。

私はときどき中之口村に買  
い物に行きます。と中には大  
通りがあり車がたくさん通つ  
ています。横断歩道で手を上  
げると、車はいつも止まつて  
くれます。「ありがとうございます  
います」と言つて私は、いつ  
も通りります。

交通安全について

大きな事故につながるのだと  
思います。だから、子供でも  
大人でも、一人一人が注意し  
て行動すれば良いと 思います。

車を運転する人は、常にどこから子供が出てくるのだ  
と思いながら、またスピードを落しながら運転していれ

ばいいし、子供は、ボールが道路に出ても、三秒待つゆとりを持つて落ち着いて行動すればいいと思います。

「事故死ゼロ二千日達成にあたって」

ばいいし、子供は、ボールが道路に出ても、三秒待つゆとりを持つて落ち着いて行動すればいいと思います。

月潟村は、交通事故ゼロ二千日達成を目指してきましたが、それはこの間、達成されました。今度は、三千

日目指して一人一人が注意して、がんばって行こうと思いま

は無意識のうちにハンドルを

車を運転する人は、常にどこから子供が出てくるのだ  
と思いながら、またスピードを落としながら運転していればいいのです。  
道路に出ても、三秒待つゆとりを持って落ち着いて行動すればいいと思  
います。

すると、右からバイクがきて、

が原因なので、

私は、ちょっとの不注意が、  
「どうした」と思いました。  
日目指して一人一人が注意し  
て、がんばって行こうと思いま  
す。

は、月潟村の人々がいつも「事故になりそうなことがありました。そろばん塾の帰りのことです。

「はやくかえろ」と、ぼくの友だちが言ったので、「じゃいこう」ということで、友達と団体で、自転車で帰りました。その途中のことです。突然だれかがぼくをおいこそうとしたのです。ぼくの自転車のかごと相手のどこかが、からまってしまいました。

「うわ」と、さけんでぼくはころびました。その時ぼく

やるべきだったのです  
「うわっ」  
「キイー」と、車は、音をたててとまりました。このとき味わった恐怖感は一生忘れないようになります。  
こういう出来事があつて以来、自転車を安全に乗ることを心がけています。  
「安全第一」という言葉がありますが、まさにそのとおりです。まだまだぼくは、自転車にかかるるこういうことが数多くあります。気をつけなければならないと思います。  
もうこういう事故は、二度とおこしたくありません。事故をおこさないためにも「安全第一」という言葉をいつも心のどこかにしまっておかなければなりません。私は、「こんななか道はそんなに車は通らないだらう」と思い、そのまま、進もうと内でも年間に百件以上もの死亡事故が起きている。けれども、月潟村では、約六年間の間一つの死亡事故も起きていないからである。

## 『おそろし』

月潟小ッ

人ひとりの努力があるかないか。  
と思う。もし、村民一人一人が  
それが事故防止に無関心で、  
一つもの協力をしてくれな  
ったら、「死亡事故ゼロ二千

千日と いう記録を達成したからといって、これで終わりだと思つてはいけない。これから先のことはどうでもいいなどとは考えないでほしいと思う。

「はい。だいじょうぶです」と言いました。

また、私は、女子高生が車にひかれるしゅんかんも見たことがあります。女子高生がちょっとと道路に出た時に車がきて、はねられてしまいまして。その人の顔は、すごくまつ青になつていました。血は出ていたのかつたのですが、内出血をしたのだと思います。

私は、「あの人は死んでしまうのかな」と思いました。

『死亡事故ゼロ』千田を達成して

つかんだようで、アスファルトの上に、二頭とも立つて、一頭は

死亡事故ゼロ二千日なかなかできることではあります。しかし、僕の住んでる

この月瀬村は今  
達成したのです。  
その記録を

「田」などという話は、夢のとうな話になつていたかもしない。

「はやくかえる」と、ぼくの友だちが言ったので、「じゃあこう」ということで、友達と集団で、自転車で帰りました。その中のことがあります。突然だれかがぼくをおいこそうとしたのです。ぼくの自転車のかごと相手のどこかがかからまってしまいました。

「うわー」と、さけんではくはころびました。その時ぼくは無意識のうちにハンドルを

ぼくは前に一度、あやうく事故になりました。そろばん塾の帰りのことです。

は、月潟村の人々がいつも「事故はいやだ」という気持ちを常にもっていたからだと思思います。

一人ひとりの努力があるか、  
だと思う。もし、村民一人一人  
とりが事故防止に無関心で、  
一つもの協力をしてくれなくな  
ったら、「死亡事故ゼロ二千  
ぶつかってしまいました。  
イクも、そんなにスピードが  
なかつたので、タイヤが私の  
足にぶつかったぐらいで私  
でも、その時足は、むらや  
き色になりました。バイクの  
人は、「だいじょうぶらかね  
と聞きました。私はとても嬉  
かつたけど、私が左右の安全を  
をたしかめずりとび出したの  
が原因なので、

## 交通事故

六年 金子雅美

月潟村は、交通死亡事故ゼロ二千日達成を目指してきましたが、それはこの間、達成されました。今度は、三千五百日達成にあたつて』

連れのお年寄りと出会つた。  
そのお年寄りは、口ぐせのト  
ト言つていて。それに対し小  
さな子も、素直に道の端へ来  
る。朝、登校するとき、一列  
に並んでいた小学生。口先だけ  
でなく実際に行つている人  
達、これが違う所であり、又  
二千日が達成された理由だと  
思う。

幼稚園のころ交通事故に遭  
つたことがある。急に飛び出  
してしまつたのである。  
「あっ！」

と思ったがもう遅い。  
いう間にはねられてしまつた  
のである。このおかげで約一  
ヶ月入院していた。入院して  
いた間中、どうして飛び出  
てしまつたのか悔まれてなら  
なかつた。

「はい。だいじょうぶです」と言いました。

また、私は、女子高生が車にひかれるしゅんかんも見たことがあります。女子高生がちょっとと道路に出た時に車がきて、はねられてしましました。その人の顔は、すごくまつ青になっていました。血は出ていなかつたのですが、内出血をしたのだと思います。

私は、「あの人死んでしまったのかな」と思いました。

私は、ちょっととの不注意が、

日目指して一人一人が注意して、がんばって行こうと思いつます。

退院した後、交通安全には自分なりにしつかりやつてきましたつもりだ。だが、時々、事故の恐ろしさをフッと忘れてしまう時がある。退院した後から事故とは無縁だったからだと思う。そのたびに、事故の恐ろしさ、足の骨を折ったために、正座がきちんとできるようにと痛み、苦しみをこらえて練習してきた日々を、思い出し、常に交通安全を心がけている。

死亡事故ゼロ二千日を達成した月潟村。この村の中で事故が起るわけないと心のどこかで楽観的に考えている人はいないだろうか。そんな心が少しでもあったとしたら、事故は簡単に起つてしまう。私はそう思う。

二千日だとうかれてばかりいて、事故が起きてしまったら大変だ。交通安全をいつも気をつけて、三千日を目指し、頑張ろうと思っている。